



Alejandra del Moral y Delfina Gómez entran a la recta final de sus campañas para el Edomex



En compañía de aspirantes a la candidatura presidencial de 2024 y desde Toluca, las candidatas a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral y Delfina Gómez, comenzaron con sus cierres de campaña, pues cada una tendrá en total cuatro eventos para ello.

Delfina Gómez estuvo en el campo de fútbol Santa Ana, en Toluca, donde según el equipo de la morenista reunió a 50 mil personas. En este evento, donde estuvo acompañada por algunas de las llamadas “corcholatas”, como el secretario de Gobernación, Adán Augusto López; el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, y el diputado Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo.

A 5 kilómetros del primer evento de la morenistas, se encontraba Alejandra del Moral, quien enfatizó que el 4 de junio le darán una lección a Morena que no olvidará, porque “nos subestimaron, cantaron victoria antes de arrancar campaña”.

Acompañada no solo de los dirigentes nacionales del PRI, PAN, PRD, también de aspirantes a la presidencia, como Miguel Mancera y Santiago Creel, enfatizó que la elección se gana con votos y no con encuestas.

“Vamos a ganar porque tenemos una alianza triunfadora, con la justicia social del PRI, la construcción de ciudadanía del PAN, con la democracia progresista del PRD, con la educación y oportunidades que hace Nueva Alianza”, señaló. [...]

[Alejandra del Moral y Delfina Gómez entran a la recta final de sus campañas para el Edomex \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)